

Newsletter im November 2025

Konzerthinweis

Starten Sie klangvoll in den Advent mit dem



Glühwein auf dem Herzogenauracher Weihnachtsmarkt schmecken und genießen Sie anschließend die festliche Musik vom Jugendorchester und Ensembles der Bläserphilharmonie.



Guter Start mit dem Start-Up ,Rakete'

Unter der Leitung von Katja Fischer hat das Start-Up Orchester die ersten Orchesterproben gemeistert – die meist jungen Musiker und Musikerinnen haben erst im Herbst mit dem Unterricht angefangen und sind mit Begeisterung dabei. Sie haben sich den Namen ‚Rakete‘ gegeben und machen gute Fortschritte.

Ehrungsabend

Sandra Ebersberger vom Nordbayerischen Musikbund war gekommen, um Rainer Wanjelik und Hans Eichler für jeweils 55 Jahre aktives Musizieren zu ehren. Rainer Wanjelik, Dirigent der Ehemaligen, erhielt zusätzlich eine Urkunde und Nadel für 25 Jahre Dirigieren.



Auch Gründungsspieler waren dabei – Maria Martin und Helmut Meister konnten ihre 60-jährige Vereinsmitgliedschaft feiern.

40 Jahre Musik, Freu(n)de und Leidenschaft – Die Ehemaligen feierten ihr Jubiläum

Die Ehemaligen feierten ihr 40-jähriges Bestehen mit einem stimmungsvollen Blasmusikabend. Rund drei Stunden lang erklangen Polkas, Walzer und Märsche – charmant moderiert von Bernhard Schwab, der den Abend über durch das Programm führte.



Auch musikalisch wurde es heimatisch: Neben bekannten Melodien erklangen Liebeslieder über Herzogenaurach und das Aurachtal, die für besonders viel Applaus sorgten.

Konzert der herzophonics in der Vesperkirche

Gut besucht war das Konzert der herzophonics in der Vesperkirche in Nürnberg.



Mit einem abwechslungsreichen Programm begeisterte die Band das Publikum, mit Silvan Koopmann als Bandleader und Sängerin Daggi Kraus.



Probenwochenende HerzoSound Orchester

Zur Vorbereitung auf die anstehenden Adventskonzerte in Herzogenaurach und Gremsdorf traf sich das HerzoSound Orchester zum



Proben-
wochenende
auf Schloss
Schney. Ein
intensives
schönes

Probenwochenende war's – und abends dann gemütlich in der Stube zusammenkommen und den Tag ausklingen lassen.

Ein hochkarätiges Ständchen – die Ehemaligen bei Walter Nussel

zum 60. Geburtstag von MdL Walter Nussel spielten die Ehemaligen, ergänzt durch Musiker der Blaskapelle Röttenbach. Walter Nussel ist seit 1999 Mitglied der Stadtjugendkapelle.



Selbst der bayerische Ministerpräsident Markus Söder und Innenminister Joachim Herrmann waren zum Gratulieren gekommen. Markus Söder bedankte sich persönlich bei Rainer Wanjelik für die Musikeinlage.

SJK und Südfränkische Bläserphilharmonie



Zwei Konzerte unter dem Motto „8 Black Owls“ krönten in Rednitzhembach die Projektphase der Südfränkischen

Bläserphilharmonie. Elf Musikerinnen und Musiker der Bläserphilharmonie der SJK waren Teil des Projektorchesters. Innerhalb von zwei Probenwochenenden auf unserem Vereinsgelände wurde unter der musikalischen Leitung von Ramona Schwarzer und dem Gastdirigenten Prof.

Michael Euler ein anspruchsvolles Konzertprogramm auf die Beine gestellt. Wir sind stolz, mit unseren Musikerinnen und Musikern auf einem so anspruchsvollen musikalischen Niveau die Stadtjugendkapelle repräsentieren zu können und freuen uns auf weitere Projekte!

Kellerausklang am Weiherbach

Die Ehemaligen trotzen Wind und Wetter am Weiherbach Gelände zum Abschlussfest der



Kellersaison.
Am Ende kam sogar noch die Sonne zum Vorschein.

Termine 2025/2026

29.11. Adventskonzert HerzoSound

18 Uhr, Ev. Kirche Herzogenaurach

1.-24.12. Klingender Adventskalender

Webseite der SJK

5.12. Eröffnung Weihnachtsmarkt JO

18 Uhr, Marktplatz Herzogenaurach

6.12. Weihnachtskonzert Jugendorchester + Ensembles

19 Uhr, Ev. Kirche Herzogenaurach

7.12. Adventskonzert HerzoSound

15 Uhr, Barmherzige Brüder Gremsdorf

14.12. Festliches Konzert

15:30 Uhr, Ev. Kirche Herzogenaurach

18.12. Weihnachtsfeuer

17 Uhr, Vereinsgelände SJK

18.01.26 Neujahrskonzert der Bläserphilharmonie der SJK

17 Uhr, Eichwaldhalle Puschendorf

Achtung – Terminänderung!

03.05.26 Frühjahrskonzert

17 Uhr, Heinrich-Lades-Halle Erlangen

Alle Termine aktuell:

www.sjk-herzogenaurach.de/sjk-termine/

ACHTUNG:

**Die Eichelmußlgasse ist noch gesperrt,
bitte die Zufahrt über das Rabatz nutzen.**